Association pour la jeune création en Auvergne-Rhône-Alpes





Métro Debourg, Tram T6, arrêt Challemel-Lacour Parking gratuit



Journées professionnelles

→ mardi 29 juin et mercredi 30 juin de 10h à 17h sur inscription préalable: contact@legrandlarge.org

- visites des ateliers d'artistes
- accueil café dans le patio

LeGrandLarge vous invite à découvrir ses nouveaux locaux à Gerland et à rencontrer les artistes résidents.

L'association vise à soutenir la jeune scène régionale en accompagnant les artistes et designers dans les années qui suivent leurs diplômes.

LeGrandLarge est une association qui travaille avec tous les acteurs de l'art contemporain, de la création et de la jeunesse dans une logique collaborative et contributive. Résidents

Samaneh Atef Margaux Auria

Clémentine Chalancon

Cédric Esturillo Pauline Fleuret

Robinson Haas

Yuanchi Jiang Élodie Lefébyre

Gaelle Loth

Théo Massoulier

Sohyun Park

Juliette Rey Lola Ripoche

Tania Rodriguez Clémence Rousseau

Garance Wullschleger

Hugo Ziegler

AC//RA

art contemporain en Auvergne-

Delphine Passadori Rhône-Alpes











